
 
SÍNTESE DA ATA Nº 25, 07/08/2018 

 

 

1 – LEITURA DE SÍNTESE E APRECIAÇÃO DE ATA 

 

ATA/SÍNTESE ENCAMINHAMENTO VOTAÇÃO 

Leitura da Síntese da Ata nº 24, de 
31/07/2018. 

Retificar a informação de que a 
Câmara de Assessoramento se 
reuniu no Gabinete do Ver. Alvoni, da 
Frente Parlamentar do Idoso. A 
reunião foi dentro do espaço do 
COMUI. Constar o número do 
inquérito no item que trata da 
convocação da Presidência no MP.  
Corrigir de SME para DIRESP, antiga 
Secretaria do Esporte.  

Aprovado por 
unanimidade.    

2 – DEBATES E DELIBERAÇÕES:  

2.1 – CÂMARA DE REGISTROS 

 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO VOTAÇÃO 

SEI 18.0000069916-7. Lar de idosos 
Santa Ana, com vagas com 40 pessoas. 
Visitado e relatado na última plenária. 
Cadastro solicitado pelo Ministério 
Público. 

Parecer: a documentação atende os 
critérios da Resolução nº 060/17. 
Visita realizada em 31/07/2018. A 
entidade contempla os critérios do 
art. 37 do Estatuto do Idoso. 

 

SEI 18.000067335-4. Casa de Repouso 
Recanto das Rosas. Visitado e relatado 
na última plenária. Cadastro solicitado 
pelo Ministério Público. 

Parecer: a documentação atende os 
critérios da Resolução nº 060/17. 
Visita realizada em 31/07/2018. 
Constada a necessidade de maior 
acompanhamento da Vigilância 
Sanitária e COMUI.  Entidade não 
contempla os critérios do art. 37 do 
Estatuto do Idoso. 

 

2.2 – CÂMARA DE PROJETOS  
 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO VOTAÇÃO 

Câmara analisou três: 
Rumo Norte, câmara solicitou mais esclarecimentos sobre o projeto. 
IGG, transferência de valores, solicitação de parecer à PGM. 
Pró-Saúde, ampliação de projeto para ser desenvolvido no centro Vida, 
agendada reunião para esclarecimento do projeto. 

 

2.3 – CÂMARA DE COMUNICAÇÃO 
 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO VOTAÇÃO 

 
  

  



2.4 – CÂMARA DE ASSESSORAMENTO 
 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO VOTAÇÃO 

1) A câmara se reuniu e tratou a cerca dos contatos que a SMRI recebeu: 
Integrasuas, Consultoria e Desenvolvimento, de Brasília, trabalham com recursos 
do Fundo Nacional do Idoso, que propõem uma reunião via skype na próxima 
terça-feira, às 16 horas, na Rua Uruguai, 155 – 11º andar. Estão dispostos a 
colaborar com assessoria para a conferência municipal e também o Programa 
Estratégia Brasil. Sem custos.  
2) A câmara tratou sobre a parceria COMUI e SMRI, que quinzenalmente terá 
aula com 30 guardas municipais, das 14 às 17 horas, dia 09/08 a primeira aula. 
COMUI abordará temas referentes à rede de idosos. 
3) Apresentado na câmara para a Presidente 12 ideias para o aumento da 
arrecadação, que será apresentado em plenária. 
4) Convite da SMRI pela Frente Nacional de Prefeitos, que é a capacitação em 
gestão pública para longevidade, 05 dias fora de Porto Alegre e 60 dias à 
distância (EAD). Prazo até 31/08 para encaminhar representantes, sem custo de 
inscrição. 
5) Apresentado peças publicitárias de outros locais para avaliação se vale a pena 
confeccionar para colocar a marca FUMID/COMUI na rua. 

- 

3 – ASSUNTOS GERAIS 
 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO VOTAÇÃO 

Hospital São Lucas da PUC, solicita para 
assistir a plenária do Conselho.  

A instituição encontra-se na plenária. 
Representante Isadora Silveira 

- 

Conselho Municipal do Idoso de Guaíba 
realizará conferência no dia 03/10, das 9 
às 17 horas, no Sindicato dos 
Municipários. Solicita palestrante do 
COMUI/POA.  

Palestrantes indicados: Vice-
Presidente José Alfredo Vargas – 
Asilo Amparo à Velhice Família 
Gustavo Nordlund. Carlos Fernando 
Simões Filho – SMRI, que organizará 
entre os conselheiros Sílvio Juramar 
Leal – SMDH, Roberto Rodrigues – 
SMS e José Giacomoni – SME, quem 
acompanhará. 
Confirmar para a próxima reunião a 
indicação da conselheira Maria 
Cristina Zimmermann – Asilo Amparo 
à Velhice Família Gustavo Nordlund.  

 

Retorno da Presidência sobre 
Convocação do Ministério Público. O 
promotor solicitou uma posição do 
COMUI quanto à questão do Grau III. 
Houve a suposição de em caso da 
prefeitura aportar recursos aos FUMID se 
seriam repassados às entidades até o 
final do ano, até que o governo pense na 
resolução do problema.  
Of. 118/SMF ao COMUI, repassando 
recurso ao FUMID para o conselho 
gerenciar e repassar às entidades.  

Ana Paula Matos – Banco de 
Alimentos do RS solicitou que o ofício 
seja repassado a todos conselheiros. 
Não houve decisão da plenária no 
momento para responder ao ofício.   
 

 



  

Término: às 16h45min  

  


